

Tras años de funcionamiento en la ciudad de Viña del Mar la Vivienda de Apoyo a la Integración Social (VAIS) para mujeres, que forma parte de la oferta programática de SENDA Valparaíso en el territorio, abrió sus puertas en la comuna de Villa Alemana para acoger a las mujeres que han finalizado sus tratamientos por consumo problemático y que requieren de apoyo para consolidar sus avances en recuperación.

Es en este espacio, donde gracias al trabajo desarrollado por un equipo multidisciplinario de Avanza Inclusión, las mujeres usuarias desarrollan un conjunto de habilidades sociales y de convivencia que les faciliten alcanzar una vida independiente y autónoma, socialmente normalizada y plenamente integrada en su entorno familiar, laboral y social.

Anuncio Patrocinado

Para el director regional de SENDA Valparaíso, Carlos Colihuechún Brevis, el traslado de esta residencia a la comuna de Villa Alemana viene a evidenciar la voluntad del servicio por descentralizar la oferta en materia de integración social en la región, además de facilitar el acceso a este dispositivo por parte de las mujeres que provienen de los centros de tratamiento residenciales emplazados en las comunas de Villa Alemana y Quillota.

“Las visitas a este tipo de dispositivos nos permiten conocer su funcionamiento y cómo perciben las usuarias el trabajo que en estos espacios se desarrolla. Para el SENDA es vital acceder a esta retroalimentación pues nos permite destacar las buenas prácticas y hacer los ajustes que sean necesarios para el buen funcionamiento del programa, Junto a ello el complementar lineamientos estratégicos entre instituciones que den proyección a los cumplimientos de las medidas del plan de acción 2024-2030”, enfatizó el director regional.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En la oportunidad, la directora regional de Sernameg, María Paz Rengifo Hardy, quien también participó de la visita al dispositivo señaló que “desde Sernameg valoramos enormemente esta instancia, no solo por la posibilidad de visibilizar las trayectorias de vida de mujeres que, gracias a su fuerza, habilidades y capacidades, han logrado retomar aspectos de integración social en un entorno protector y cariñoso. Creemos en el trabajo en red y debemos poner todos nuestros dispositivos al servicio de colaborar en ampliar las oportunidades para aumentar sus autonomías”, puntualizó.

Por su parte la alcaldesa (s) de Villa Alemana, Gloria Solis, indicó que “conocer el funcionamiento de este dispositivo responde a la forma en que la alcaldesa Javiera Toledo ha desarrollado su gestión, articulando alianzas e invitándonos a ponernos al servicio de las personas que requieran de la oferta del Estado para mejorar su calidad de vida”, destacó.

El delegado presidencial provincial de Marga Marga, Fidel Cueto Rosales destacó el emplazamiento de este centro en el territorio e indicó que “contar con una VAIS en la provincia de Margar Marga es una muestra de descentralización, y una oportunidad para todas aquellas mujeres que requieren de la acción articulada del Estado para acceder a la recuperación integral, que les permita avanzar en sus procesos, retomar su autonomía y proyectos de vida”, sostuvo.

Vivienda para la integración social de SENDA abre sus puertas en la comuna de Villa Alemana

La VAIS permite que las mujeres puedan ingresar al dispositivo con sus hijos e hijas hasta los 10 años de edad, permitiéndole a la usuaria participante poder ejercer el cuidado de ellos y ellas, favoreciendo el apego y la recuperación emocional que es fundamental en este periodo.

Finalmente, Madeleyn Tascón, coordinadora de la VAIS Mujeres sostuvo que “las mujeres que son parte de esta vivienda tienen proyectos, objetivos que se han propuesto cumplir y en esto claramente el Estado tiene un rol relevante acercando la oferta pública y los programas disponibles para que ellas puedan fortalecer su autonomía, mantener sus tratamientos y acceder a otras herramientas que les permitan sostener sus procesos de recuperación”, indicó.

Vivienda para la integración social de SENDA abre sus puertas en la comuna de Villa Alemana



y tú, ¿qué opinas?